
 

C O M U N E   D I   P A L E R M O 

V CIRCOSCRIZIONE 

VIA ADUA, 22 
 

 

DELIBERAZIONE N. 123 del  23.08.2012  

 

OGGETTO: “Approvazione verbale della seduta di Consiglio del 10.08.2012”. 

 

L’anno duemiladodici, il ventitre del mese di agosto, presso i locali della V Circoscrizione, siti in 

Via Adua n. 22, in seduta ordinaria, con nota Prot. n. 591808 del 10.08.2012, si è riunito il 

Consiglio della V Circoscrizione, sotto la Presidenza del Presidente, Sig. Fabio Teresi, con 

l’assistenza, in qualità di Segretario, dall’Esperto Amministrativo, Dr. Salvatore Barbasso 

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

 

 
 

RESIDENTE 

TERESI FABIO 

Presente Assente 

P  

COGNOME E NOME 

DEI CONSIGLIERI 

Presenti Assenti 

1) ) ALTADONNA SALVATORE P  

2) CAVALIERE VINCENZO P       

3) CICALA PIETRO P  

4) DI MAGGIO ROCCO P  

5) FIGUCCIA MARCO P  

6) IOVINO LORENZO P  

7) LI MULI MAURIZIO P  

8) LO SARDO F. UMBERTO P  

9) LUCIDO ROBERTO P  

10) PELLITTERI GIUSEPPE  A 

11PRESTIGIACOMO MATILDE P  

12) ROMEO GIANFRANCO P  

13) SALADINO VINCENZO P  

14) SCHIRO’ RICCARDO P  

15) TARANTINO GIOVANNI P  

 



 

Il Presidente sottopone all’approvazione del Consiglio il verbale relativo alla seduta di Consiglio 

del 10.08.2012, il cui testo si allega alla presente deliberazione, per farne parte integrante. 

 

Data lettura del verbale della seduta di Consiglio del 10.08.2012, 

 

 

Il Consiglio della V Circoscrizione 

 

 

VISTA la votazione espressa a voti palesi per alzata di mano, all’ unanimità,  come accertato 

dal Presidente con l’assistenza dei Consiglieri scrutatori nominati all’inizio 

dell’adunanza,  Sigg. Di Maggio, Iovino, Li Muli; 

 

VISTI gli allegati pareri resi ai sensi dell’art.68 comma 1 dello Statuto, che costituiscono 

parte integrante della presente deliberazione, 

 

 

D E L I B E R A 

 

APPROVARE il presente verbale. 

 

 

 

 

Il presente atto non comporta spese. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    



Letto, approvato e sottoscritto. 

 

      

 f.to   Il Segretario                                                   f.to   Il Presidente 

       Esperto Amministrativo  Fabio Teresi                            

         Dr. Salvatore Barbasso                                     

 

  

                                                                
============================================================================= 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo esistente presso la V 

Circoscrizione dal __________________________________, a tutto il decimo giorno 

successivo. 

            Il Segretario 

         _____________________ 

 

============================================================================ 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune dal 

____________________________________, a tutto il decimo giorno successivo. 

              

          Il Segretario 

                      ______________________ 

====================================================================== 

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA' 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il _________________a seguito di 

pubblicazione all’Albo Pretorio e all’albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai 

sensi del combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 

comma 2 dello Statuto. 

 

          Il Segretario 

Palermo lì_________________       ____________________ 

 

 

 

 

 



 

 

 

Verbale della seduta di Consiglio del 10.08. 2012 
 

L’anno duemiladodici, il giorno dieci  del mese di Agosto nei locali della V Circoscrizione, siti in 

Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 558888  del 27.07.2012, in seduta ordinaria di 

prosecuzione, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente; 

2) Approvazione verbali delle sedute precedenti; 

3) Atti Ispettivi  

 

Mozioni: 

 

 Consiglieri Tarantino-Li Muli. Oggetto: “Richiesta stanza Consiglieri di Circoscrizione”; 

 Consiglieri Tarantino-Li Muli Oggetto: “Manto stradale area adiacente via Bisazza n.1 

vicino la scuola Peppino Impastato”; 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Assegnazione locali “Sede V Circoscrizione”; 

 Consiglieri Tarantino-Li Muli. Oggetto: “Posizionamento cestini portarifiuti via Nazario 

Sauro”; 

 Consiglieri Altadonna-Romeo. Oggetto: “Ripristino segnaletica via Roccazzo-

Castellana-Cartagine-Evangelista Di  Blasi”; 

 Consiglieri Altadonna-Romeo-Tarantino. Oggetto: “Ripristino cassonetti e/o fornitura 

contenitori per la raccolta differenziata via C. Parisio e via Accardo”;   

 Presidente. Oggetto: “Istituzione senso unico di marcia via Paolo Gili, con eliminazione 

della zona rimozione”; 

4) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Affidamento alla V Circoscrizione campetti 

sportivi Largo Gibilmanna”; 

5) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Intervento di bonifica zona retrostante via 

Castellana,260 (Largo Montevago); 

6) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Servizio bus portatori di handicap per 

accompagnamento negli impianti sportivi della città di Palermo”; 

7) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Programmazione interventi di manutenzione 

delle superfici viarie e pedonali per l’anno 2013”; 

8) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Valorizzazione spazi verdi pubblici nella V 

Circoscrizione”; 

9) Proposta di deliberazione avente per oggetto:”Realizzazione campo sportivo polivalente 

scuola “Emanuela Loi”; 

10) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Richiesta di chiusura al traffico in piazza S. 

Alfonso De’ Liguori nelle domeniche e nei giorni festivi”; 

11) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Ripristino impianto di illuminazione ed idrico 

nella villetta di via Cartagine”; 

12) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Istituzione profilo istituzionale di Facebook”; 

13) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Richiesta di menzione del Prof. Diego Di 

Caro”; 

14) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Rifacimento manto stradale in via Corrado 

Giaquinto e via Bova”; 

15) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Assegnazione alla V Circoscrizione di n.1 

padiglione dei Cantieri Culturali alla Zisa per manifestazioni culturali”; 



16) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Costituzione diritto di superficie su porzione 

di area pubblica (marciapiede) in via G. E. Di Blasi, dal monumento ai caduti C.C. sino a via 

Di  Blasi angolo distributore carburante”; 

17) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Istituzione senso unico di marcia in via G. 

Maniace”; 

18) Proposta di deliberazione avente per oggetto: “Istituzione doppio senso di marcia con 

installazione zona rimozione in via E. Arculeo”. 

 

 Presiede l’adunanza il Presidente F. Teresi, assistito, in qualità di Segretario, dal cons. più   

giovane per età  Giovanni Tarantino. 

 

Procedutosi, alle ore 9.00, all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna,  

Cavaliere, Lucido, Prestigiacomo,  Saladino, Schirò .  

Presenti n.08 . 

Il Presidente constatato che  sussiste il numero legale , dichiara aperta la seduta. 

 

Il Presidente inizia con il P.10 all’o.d.g. proposta di deliberazione presentata dallo stesso 

Presidente avente come oggetto “Costituzione diritto di superficie su porzione di area pubblica 

(marciapiede) in via G.E. Di Blasi, dal monumento ai C.C. sino a via Di Blasi angolo distributore 

carburante”. 

Il cons. Cavaliere dice che esiste già una delibera del 2010 quindi si farà l’emendamento. 

 

Il cons. Tarantino esce ed il suo posto di segretario  lo prende il cons. Altadonna. 

 

Il presidente richiede dall’archivio la vecchia delibera , già approvata in consiglio nel 2010 dalla 

vecchia consiliatura. 

Alle ore 9,10 entrano in aula i conss:Romeo, Lo Sardo e Cicala. 

 

La discussione continua ed il cons. Lo Sardo ricorda che quando si fece il progetto, non si capisce 

il perché rimase escluso il marciapiede di quel tratto di strada importantissimo ai fini 

dell’incolumità dei cittadini.  

Inoltre l’opera è già inserita nel Piano Triennale Opere Pubbliche ,bisogna soltanto superare la fase 

burocratica che allunga i tempi. 

Il Presidente a tal proposito dice che a Settembre si farà l’incontro con il Presidente di 

commissione all’urbanistica “ Dott. Mangano”. 

Il Presidente fa presente che il muro che costeggia il tratto della via Di Blasi ove richiesto il 

marciapiede , risulta essere fatiscente da richiedere quindi la messa in sicurezza. 

 

Il cons. Cavaliere fa presente che in tale delibera bisogna specificare “ direzione Passo di Rigano”. 

Alle ore 9,20 entra il cons. Di Maggio. 

Giunge al tavolo della Presidenza la vecchia delibera, già approvata nel 2010 , se ne da lettura 

quindi si pensa di allegarla alla nuova delibera. 

Con l’assenso dei consiglieri, vengono nominati quali scrutatori i conss: Lo Sardo, Saladino. 

Lucido. 

Si pone in votazione la proposta di allegare la vecchia delibera alla nuova venendo così approvata 

all’unanimità 

Il cons. Lucido chiede se il marciapiede dovrà essere realizzato da entrambi i lati, la risposta la da il 

Presidente dicendo che verrà specificato che sarà interessato un lato soltanto. 

 

Il cons. Cavaliere dice che se il muro è fatiscente, il lato interessato potrà essere soltanto uno a 

meno che non vi sia un esproprio ed allargamento. 

 

Alle ore 10,00 entra il cons. Pellitteri. 

Intanto il Presidente propone n.2 emendamenti. 



 

Il primo emendamento modificativo, sottoscritto dal Presidente, modifica la frase: “ Dal 

monumento ai C.C. a via di Blasi angolo distributore carburante” con “ Da Largo Nobili a via 

Agordat”   

Si pone in votazione il primo emendamento che passa all’unanimità. 

Il secondo emendamento aggiuntivo anch’esso sottoscritto dal Presidente, aggiunge: “ Chiedere 

nelle more della realizzazione dell’opera, la messa in sicurezza del muro perimetrale, pericolante, 

nella suddetta via e l’installazione di bande rumorose e segnali catarifrangenti”. 

 

Si pone in votazione la proposta di delibera corredata dai due emendamenti e con l’aggiunta della 

delibera passata che viene approvata all’unanimità. 

 

Si passa al P. 11 all’o.d.g. Istituzione senso unico di marcia in via G. Maniace presentata dallo 

stesso Presidente, che se ne da lettura e la illustra. 

 

Il cons. Saladino chiede un senso unico alternato o si asterrà dal voto, 

il cons. Cavaliere dice che il senso unico alternato ha bisogno del semaforo. 

 

La piazzuola che si attraversa non dà la visualità dello spazio rischiando il tamponamento. 

Il gruppo Ora Palermo voterà a favore della proposta. 

 

Il cons. Cicala, pensa che  quel punto sia regolato dallo STOP, ma il cons. Cavaliere ed il 

Presidente .smentiscono. 

La proposta viene posta in votazione ed approvata all’unanimità. 

 

Si passa al P.12 dell’o.d.g.proposta presentata dal cons, Li Muli avente per oggetto “ Realizzazione 

dell’impianto di illuminazione pubblica nelle vie: Corrado Giaquinto e Antonino Bova” 

 

Essendo il cons. proponente assente, il Presidente fa propria la proposta . 

 

Il cons. Lo Sardo dice che tali vie non risultano ancora acquisite dal Comune di Palermo , ma 

potrebbe intervenire il Sindaco con un’ordinanza essendo strada privata.. 

 

Il Presidente chiede di accantonarla e fare un incontro con il responsabile della AMG. 

Il cons. Lo Sardo dice di informarsi su tali vie ma intanto accantonare la proposta. 

 

Si pone in votazione l’accantonamento che viene votato all’unanimità. 

Il cons. Lo Sardo esprime i suoi complimenti verso i membri del consiglio per la solerzia mostrata 

sull’operato del primo mese di lavoro dall’insediamento. 

 

Il Presidente si associa e alle ore 11,30  chiude la seduta di Consiglio che riprenderà giorno 

23/Agosto c.a. 

 

 

    f.to     IL SEGRETARIO                                                                    f.to     IL PRESIDENTE 

       Cons.  Cicala Pietro                                                                              Sig. F. Teresi 


